

# BURUH

## Polda NTB Resmikan Rusun Polsek Kawasan Mandalika

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.WARTABURUH.COM](http://LOMBOKTENGAH.WARTABURUH.COM)

May 9, 2024 - 12:03



Lombok Tengah NTB - Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat, SIK dampingi Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Raden Umar Farooq, SH., M.Hum dalam rangka syukuran peresmian rumah susun (rusun) anggota Polri Polsek Kawasan Mandalika, Rabu 8/5).

Dalam acara peresmian tersebut dihadiri oleh sejumlah PJU Polda NTB, Sekda Kabupaten Loteng, PJU Polres Loteng, Kasdim 1620/Loteng, Kasi Pidum Kejari

Praya, Perwakilan ITDC, Dirut PT Puji Ibu, serta para tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh adat.

Dalam sambutannya Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat, SIK menyampaikan bahwa pembangunan Rusun Polsek kawasan Mandalika berasal dari anggaran DIPA tahun 2023.

"Pembangunan rusun ini berada di lahan Polsek kawasan Mandalika Polres Lombok Tengah dengan luas lahan yang digunakan adalah 1764 meter persegi sedangkan untuk luas bangunan yang digunakan adalah 1.228 meter persegi," kata Kapolres.

Oleh karena itu, kata Kapolres pembangunan rusun Polsek kawasan Mandalika ini sangat bermanfaat untuk meningkatkan kinerja personel Polres Lombok Tengah khususnya personil Polsek kawasan Mandalika sehingga dapat memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat.

"Dari pembangunan rusun ini yang paling prestige adalah mensiratkan dan menggambarkan kesiapan kita berupa sarana prasarana untuk menghadapi event-event internasional yang nantinya akan diselenggarakan di kawasan mandalika," ungkap Kapolres.

Sementara itu Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Raden Umar Faruq, SH., M.Hum dalam sambutannya menyampaikan bahwa Mabes Polri memberikan anggaran khusus untuk membangun rumah susun bagi anggota yang akan melakukan tugas pengamanan dalam penyelenggaraan event di sirkuit mandalika.

"Dengan adanya sirkuit mandalika ini tentunya mendapat perhatian oleh pemerintah pusat sehingga untuk Polsek Kawasan Mandalika ini dibuatlah rumah susun bagi personel yang akan bertugas disini untuk melaksanakan pengamanan event nasional maupun internasional," kata Kapolda.

Oleh Karena itu, lanjut Kapolda saya sangat apresiasi kepada Polres Lombok Tengah dalam hal ini Kapolres Lombok Tengah para Kapolsek Jajaran dan anggotanya serta instansi terkait atas kerjasamanya dalam pembangunan rusun Polsek Kawasan Mandalika.

"Dengan dibangunnya rumah susun ini bagi para anggota diharapkan dapat meningkatkan tugas kepolisian sehingga dapat menciptakan pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat yang lebih kondusif Di wilayah Polres Lombok Tengah khususnya di kawasan Mandalika," harap Kapolda.

Orang nomor satu di Polda NTB tersebut menyampaikan bahwa Kawasan Mandalika adalah etalase internasional dari indonesia, banyak ajang nasional maupun internasional yang diselenggarakan, guna memaksimalkan pengamanan tentunya harus didukung oleh sarana dan prasarana yang memadai salah satunya rumah susun untuk personel yang melaksanakan pengamanan.

Acara peresmian rusun ditandai dengan penandatanganan prasasti dan pemotongan pita oleh Kapolda NTB. (Adb)